

Egglham

Ausflug Obst- und Gartenbauverein Egglham-Amsham

Der Obst- und Gartenbauverein Egglham-Amsham nutzte das herrliche Wetter der vergangenen Woche für einen sehr schönen Ausflug nach Rogglfing. Dort wurde „s' Kräutergarten“ auf dem malerischen „Greinhof“ von Franziska Lohr besucht. Die Gäste bekamen eine sehr interessante Führung durch den reichhaltigen Kräutergarten mit wertvollen Tipps auch für die eigene Gartengestaltung. Franziska Lohr ist nicht nur Bäuerin, sondern auch Kräuterpädagogin und Hauswirtschaftsmeisterin. Es war nach einhelliger Meinung der Besucher eine wirklich lohnende Reise nach Rogglfing, die dann auch bei einer gemütlichen Runde mit Kuchen und Kaffee endete, bevor die Heimreise angetreten wurde.



Die Besuchergruppe mit der OGV-Vorsitzenden Christine Straßer (re.) und der Gastgeberin Franziska Lohr (4. v. re.)



Ein Blick ins Kräutergarten!

Text: Hans Stickel (hs)

Fotos: Stickel